

BRECHA 23: CRISTIANISMO, POLÍTICA RADICAL Y LIBERTAD RELIGIOSA

Pregunta disparadora para el diseño colaborativo

¿Cómo podrían los cristianos en iglesias, organizaciones paraeclesiales y en el ámbito laboral colaborar para alcanzar y discipular a otros como pacificadores sabios cuando la libertad religiosa está amenazada y la política radical polariza?

Descripción

En las últimas décadas nuestro mundo ha visto un aumento de políticas polarizadas y radicales que han dividido a países, comunidades y la iglesia. En este contexto, surgen muchas preguntas sobre la relación entre la iglesia y la sociedad civil, la libertad de religión en la esfera pública, la unidad de la iglesia y la oportunidad de que los ámbitos laborales sean contextos para la igualdad política y religiosa. Más allá de las guerras culturales binarias de izquierda-derecha y conservadores-progresistas, el testimonio del cristianismo debe alinearse con una agenda del reino más grande donde la persistencia cultural sirve genuinamente a un bien común, las personas son discipuladas en medio del conflicto, y el amor de Dios se ve a través del servicio no coercitivo a los prójimos.

Reconociendo estos temas y nuestro llamado como discípulos de Cristo a ser pacificadores sabios, esta conversación explora en oración:

Preguntas para la colaboración

- ¿Cómo deben relacionarse las iglesias/misiones/trabajadores cristianos con la política polarizadora? ¿De qué manera debe haber colaboración con el estado, o debemos evitar sabiamente ser cooptados para agendas ajenas al reino de Dios?
- ¿De qué manera puede/debe la iglesia luchar por la libertad y la justicia para los marginados?
- ¿Cómo puede la iglesia perseguida servir/enseñar a nuevas regiones que sufren persecución?
- ¿Qué aspecto podría tener la misión a áreas perseguidas a través de iniciativas (para)eclésiásticas y del ámbito laboral?
- ¿Cómo pueden las organizaciones del ámbito laboral esforzarse por preservar la libertad religiosa y política de sus empleados y abogar por ella en contextos en los que se puede ejercer influencia, como parte de un testimonio más amplio?

Subtemas

- La iglesia perseguida
- Libertad religiosa
- Cristianismo y política
- Libertad y justicia
- Liderazgo en el ámbito laboral

Preparación previa a Seúl 2024

Lea estas secciones del Informe Estado de la Gran Comisión:

- Introducción del Grupo de Trabajo de Teología
- Parte I, sobre el estado de la Gran Comisión a nivel mundial, plasmada en textos y gráficos
- Parte II, con los artículos sobre “Política radical”, “Derecho a la libertad” y “Persecución religiosa”, con material de “Secularismo”, “Propaganda y descentralización de los medios” y “Retos a la verdad objetiva”
- Parte III para la región específica en la que usted trabaja o sirve principalmente en una iglesia u organización paraeclesial